Alito se mantiene "firme" al frente del PRI a pesar de "campaña feroz de ataques y desprestigio"

A pesar de la pérdida de gubernaturas durante su gestión y la exigencia de grupos y priistas como Roberto Madrazo para que renuncie a la dirigencia del PRI, el presidente nacional de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, descartó la posibilidad de abandonar el cargo.

En conferencia de prensa, acompañado de los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, Moreno Cárdenas aseguró que está firme en la presidencia del partido, aunque reconoció que se tiene que hacer un balance y una autocrítica constructiva al interior del PRI y de la coalición para reagruparse, demás replantear y construir la estrategia rumbo a las elecciones de 2023 en Coahuila y el Estado de México.

El líder priista dijo que seguirá trabajando en la dirigencia del partido y escuchará todas las voces que se expresen dentro del partido, aunque reprochó que "muchos" solo opinan en tiempos electorales. "Yo respeto a todos, los escuchamos, en el PRI todas las voces se escuchan, todas las voces se reconocen y nosotros estamos trabajando. Al final del día las y los priistas tienen pleno conocimiento de quienes trabajan en los tiempos de campaña, quienes están en las elecciones, quienes dan la cara por el partido y muchos solo en los tiempos electorales se asoman, para poder generar noticias.

"Nosotros vamos a escuchar a todos, somos un partido abierto, plural, así que nosotros echados para adelante y ya trabajando para las elecciones del Estado de México y Coahuila", apuntó. Ante la insistencia de los reporteros, Alejandro Moreno manifestó que "siempre hay voces en un partido diverso como el nuestro, después de haber vivido una elección de Estado. (...) Convocaremos siempre a las voces, tenemos reuniones, están las comisiones al interior de de nuestro partido, todas las voces son importantes y necesitamos construir".

¿Está firme en la presidencia del PRI?, se le preguntó.

- -¡Claro!, respondió sonriente.
- "Alito" señaló que se mantiene al frente del PRI, también a pesar de la "campaña feroz de ataques y desprestigio", de la cual, dijo, ha sido víctima.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/alejandro-moreno-cardenas-se-mantiene-firme-al-frente-del-pri